
８ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 

１  開 催 日  令和４年８月４日（木） 

 

２  開 催 場 所  新館 10階 大会議室 

 

３  出席した委員  小南教育長、廣岡委員、播委員、坂元委員、土屋委員 

 

４  出席した職員  織田教育総務部長、桐山教育指導部長、 

    稲岡教育総務部次長、杉本教育指導部次長、 

福島教育指導部公民館統括担当参事、 

松尾教育指導部学校教育担当参事、 

今津教育指導部青少年育成担当参事、 

岸田教育総務課長、松尾学務課長、梅野社会教育課長、 

真鍋学校教育課長、衣笠教育研究所長、 

    中川教育総務課副課長、岡本教育総務課管理調整係長 

 

 

５  傍   聴   者  なし 

 

６  議事の要旨 

 

○  開   会       午後２時 00分 

 

○  会議録署名委員指名のこと 

      廣岡委員に決定 

 

○  ７月定例教育委員会の会議録報告承認のこと 

     （事務局から会議録朗読報告） 

承 認 

 

○ 会議公開の可否決定のこと 

   報告事項１「市内小学校で発生した重大事態に関する市長報告について」は非公開

とし、他は公開することに決定 



（報告事項） 

１ 市内小学校で発生した重大事態に関する市長報告について 

（議事を非公開とする） 
 

 

（専決報告） 

１ 加古川市少年愛護センター運営協議会委員の解嘱について 

（教育指導部参事から説明） 
   承  認  
 

２ 加古川市少年愛護センター運営協議会委員の委嘱について 

  （教育指導部参事から説明） 
   承  認  
 

（協議事項） 

１ 令和５年度使用義務教育学校諸学校教科用図書の採択について 
（教育指導部参事から説明） 

原案可決   
○ 次期定例教育委員会予定日のこと 

９月 15日（木）午後２時から開催することに決定   
○  教育長諸報告 

（１）しおかぜ遊イングについて 

   ７月 18日（月）に浜の宮地区で開催され、小中学校の特別支援学級や加古川養 

護学校の児童生徒も参加し、地域の方と一緒にカレーを食べたり、漁船に乗ったり 

した。また、加古川河口流域周辺の清掃も行った。 

 

（２）ウェルネスパークでのクラシックコンサートについて 

   ７月 23日（土）にウェルネスパークでクラシックコンサートが開催された。久しぶり 

にウェルネスパークが満員になり、音楽の素晴らしさを実感できた。   
○  教育委員諸報告 

〔土屋委員から〕 

 （１）令和４年度播磨東地区教育委員総会・研修会について 

    講師の方が小学校から高校までを加古川で過ごされ、現在も加古川でスクールカ

ウンセラーをされており、興味深く講演を聞くことができた。 



○ 教育総務部長諸報告 

（１）小中学校における生理用品のトイレ設置モデル事業の報告及び本格実施について 

   １学期を試行期間として実施していた小中各２校をモデル校とする生理用品のト 

イレ設置モデル事業について、事業効果を検証した結果、２学期から全校を対象に 

本格実施する。 

 

委  員 ： 検証の結果、一定の効果があったということか。 

 

事 務 局 ： アンケート結果では、「あってよかった」という回答が多かったため、

本格実施を行うこととした。 

 

以上、１件について報告 
 

 

○ 教育指導部長諸報告 

（１）第５回いじめ防止市民フォーラムについて 

   加古川市教育委員会主催「第５回いじめ防止市民フォーラム」を９月３日（土）

に加古川市民会館大ホールにおいて開催する。 

 

（２）令和４年度全国学力・学習状況調査結果の概要について 

   ４月 19日（火）に実施した令和４年度全国学力・学習状況調査の結果の概要につ

いて説明する。 

 

（３）全国中学校体育大会出場選手激励会の開催について 

   令和４年度全国中学校体育大会が、８月 15日（月）から東北・北海道ブロックで

開催される。また、全国大会出場選手激励会を８月 12日（金）に開催する。 

 

（４）令和４年度第１回加古川市いじめ防止対策評価検証委員会の開催の報告について 

   ５月 31日（火）に開催した第１回加古川市いじめ防止対策評価検証委員会につい

て報告する。 

 

  委  員 ： 全国で新型コロナウイルス感染症の影響で中学生のいじめや不登校 

が増えたが、加古川市ではそのような傾向はあるか。 

 

   事 務 局 ： 不登校は昨年度と比べ、急激に増加しているが、他の様々な影響に 

ついても検証が必要である。いじめについては、新型コロナウイルス 

感染症の影響は顕著ではないが、原因が見えていない部分は教育相談 

を丁寧にしながら確認をしていきたい。 

 

 以上、４件について報告 

 

○ 閉 会   午後３時 05分 


